

えんじゅ

令和3年7月20日発行

松原小学校 N07

** 当面の主な行事予定 **

【 令和3年度 7月 】

- 21(水)個人面談1日目
水泳特訓1日目
- 22(木)海の日
- 23(金)スポーツの日
- 26(月)個人面談2日目
水泳特訓2日目
- 30(金)登校日

** 当面の主な行事予定 **

【 令和3年度 8月 】

- 8(日)山の日
- 9(月)振替休日
- 30(月)2学期始業式
交通安全指導

** 当面の主な行事予定 **

【 令和3年度 9月 】

- 3(金)タブレット持ち帰り
修学旅行説明会
- 26(日)修学旅行前日登校
- 27(月)修学旅行1日目
- 28(火)修学旅行2日目

全校集会 ~7月6日~

一ヶ月ぶりの全校集会でした。今回は保健委員会からの手洗い方法についての発表がありました。保健委員は今回の発表に備えてかなり以前から昼休み等を利用して練習していました。当日は委員全員が舞台の上に立ち全校児童に対して適切な手洗い方法の実演を行いました。校内では以前から手洗い方法について留意していましたが、今回の発表により今一度普段の手洗いについて振り返ることが出来ました。



分かったつもりから ~確かな学びへ~

本日7月20日で1学期の学習が終了となります。まずは無事に1学期の学習を履修できたことをうれしく思います。

しかし、無事に学習内容を習得できたかということそうではない部分があるのかもしれませんが、自分としては「分かったつもり」になっていても、友達に学習内容を質問されたときに的確に答えることができなかったりすることは珍しいことではありません。あいまいな理解で「分かったつもり」になっていることはよくあることです。

明日からは40日余りの夏休みが始まります。学期中と異なり自由な時間が十分あることと思います。そんな自由な時間の一部を「学習の振り返り」に利用できる子供が増えることを期待します。

履修に満足するのではなく習得を図る、「分かったつもりから分かった」に変容する、これらのことを楽しみにしたいと思います。確かな学びへの一里塚です。

第1回クラブ ~6月23日~



5・6年生が今年度初めてのクラブ活動を行いました。今年度は4クラブを設定しました。アート・科学・パソコン・スポーツです。それぞれのクラブでは今年度の計画を立てたりそれぞれの活動に入ったりと、年に数回のクラブの時間を楽しんでいたようでした。アートは次回に制作する題材探し、科学クラブはドライアイスシャボン玉、パソコンクラブはプログラミング、スポーツクラブはドッジボールを行っていました。

普段は同学年での授業が多い子供達ですが、年に数回行う異学年での授業は学習に臨む気持ちも新たに出来ているようにも見えました。充実した一時になっていたように思います。

プール水泳 ~6月29日~



各学年、2週間の予定でプール水泳を開始しました。1年生は小プール、2・3年生は中プール、4・5・6年生は大プールでの授業です。水に親しむことから始めて伏し浮きをし、息継ぎをし、最終的にはクロール及び平泳ぎで25m以上泳ぐことができるようになることを目標にしています。各学年ともに意欲的に泳ぐことができています。今後の体力向上および水難事故防止に寄与できればと思います。

天体観測 ~7月15日~

4年生が行いました。2年ぶりです。尾崎さん、池端さん、蓮池さんの3名の講師をお迎えしました。薄曇りの中、何とか「夏の大三角」や北極星を確認することができました。また国際宇宙ステーション(ISS)の動きを観測することができました。夏の夜の素敵な学習になりました。



タブレット貸出 ~7月2日~

第2回のタブレットパソコン貸出を行いました。各家庭では松原小学校ホームページと学習ドリル「ミライシード」のみに接続可能となっています。もうほとんどの子供は操作に慣れてきています。どんどん活用して学習習慣の定着、そして世の中で求められている学力の向上につなげていきたいものです。

次回の一斉貸出は9月3日(金)の予定です。